

E.U. no Abandonará a Antisandinistas: Bush

PALMEROLA (Honduras), marzo 17 (ACAN-EFE).— El Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, declaró hoy aquí poco antes de regresar a Washington que su país "no abandonará a los luchadores de la libertad en Nicaragua".

Bush se refería a las tropas de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) y otras fuerzas guerrilleras que Estados Unidos ha financiado encubiertamente hasta mayo del año pasado.

El Congreso norteamericano discutirá próxima-

mente una propuesta de la administración de Ronald Reagan para otorgar 14 millones de dólares a los grupos "contrarrevolucionarios" nicaragüenses.

"Lo dije en Brasil y lo repito aquí —dijo Bush a los periodistas—, no vamos a abandonar a los re-

beldes que luchan en Nicaragua contra el régimen sandinista, que es marxista y leninista, totalitario y represivo".

Indicó que se ha efectuado una dura lucha en los organismos legislativos.

—Favor pase a la página 61.

Presidente Hondureño Visitará Estados Unidos

TEGUCIGALPA, marzo 17 (ACAN-EFE).— El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, viajará a Washington el próximo mes de mayo y se reunirá con el mandatario norteamericano Ronald Reagan, se informó oficialmente hoy aquí.

"Esta visita comprende-

rá una entrevista con el Presidente Ronald Reagan y altos miembros de su gabinete, con una capital importancia para las relaciones bilaterales", dijo a ACAN-EFE el Ministro de la Presidencia, Ubodoro Arriaga Iraheta.

El funcionario indicó

—Favor pase a la página 27.

Llegan a Costa Rica 300 Nicaragüenses

SAN JOSE, marzo 17 (ACAN-EFE).— Unos 300 nicaragüenses en calidad de refugiados ingresaron en las últimas horas a Costa Rica por la región de Boca de San Carlos, a 250 kilómetros al norte de esta capital, informaron fuentes de la Cruz Roja Costarricense.

Un portavoz de la Guardia de Asistencia Rural (GAR) estimó que, de

acuerdo a informes de los grupos antisandinistas, durante la próxima semana podrían llegar cerca de 400 nicaragüenses más.

"Han caminado más de quince días, por un terreno inhóspito, sin comida y padeciendo múltiples enfermedades", declaró el corresponsal.

—Favor pase a la página 62.

Nuevo Diario en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 17 (ACAN-EFE).— "El Agricultor" es el nuevo periódico que hoy vio la luz pública en Honduras y que tendrá una circulación semanal.

"El Agricultor" es financiado por la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) y se basa en la experiencia que en Colombia tiene "El Campesino".

En su editorial de hoy, el nuevo periódico se define como una "entidad al servicio del pueblo y sin fines de lucro, sin ideología

—Favor pase a la página 33.



CONVERSAN. LA PAZ, Honduras, marzo 17.— El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, izquierda, platica hoy aquí con el vicepresidente de los Estados Unidos, George Bush. (AP).

Fuerte Sismo Sacude Zona Central en Chile

SANTIAGO DE CHILE, marzo 17 (AP).— Un fuerte sismo sacudió esta madrugada la zona central del país que hace dos semanas fue afectada por un terremoto. Hubo informes sobre derrumbes de algunos muros, pero no de víctimas.

El Instituto de Sismología informó que en Santiago el temblor tuvo una intensidad de 4.5 grados de

la Escala de Richter y que fue registrado a las 6:42 a.m. (10:42 GMT), mientras que en el vecino Puerto de Valparaíso alcanzó a cinco grados.

Se informó que en Valparaíso y en el cercano balneario de Viña del Mar se cortó el suministro de energía eléctrica en algu-

—Favor pase a la página 49.

Secuestran Periodista de la AP en el Líbano

BEIRUT, marzo 17 (AP).— Terry Anderson, corresponsal jefe de The Associated Press en el Medio Oriente, fue secuestrado hoy por tres hombres armados en una calle del sector occidental de Beirut, cuya población fundamentalmente es musulmana.

Donald Mell, fotógrafo de la AP, dijo que el secuestro tuvo lugar después que él y Anderson jugaron al tenis y que su captura se produjo cuando el periodista dejaba al fotógrafo en el Barrio de Ein Merisse en la capital libanesa.

Salió del automóvil y hablaba con él por la ventanilla, dijo Mell. Añadió que "en ese momento llegó un

Mercedes verde que se situó frente a nosotros". Mell dijo que tres hombres armados salieron del coche y que dos de ellos por lo menos portaban pistolas.

"Cuando los vi me di cuenta que algo iba mal", dijo. "Le dije a Terry que se fuera, que no me gustaba lo que pasaba".

Mell dijo que Anderson trató de dar marcha atrás, pero que uno de los individuos abrió su puerta y lo sujetó. Fue introducido en el Mercedes, que escapó a toda velocidad, dijo Mell y añadió que había tratado de perseguir el automóvil en que iba Anderson, pero

—Favor pase a la página 29.



BIENVENIDA. Frankfurt, marzo 17. El Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, derecha, es recibido por el canciller alemán occidental Helmut Kohl. El mandatario egipcio realiza una gira por diversos países para obtener apoyo para la paz en Oriente Medio. (AP).

En Perú

Capturan una Banda de Traficantes de Drogas

LIMA, marzo 17 (EFE).— La policía peruana capturó a una banda de narcotraficantes que comercializó unos 50 kilogramos de cocaína de alta pureza por 2.5 millones de dólares, según informó hoy aquí la Agencia Oficial Andina.

La información señaló que el arresto de tres pe-

ruanos, un norteamericano, un alemán y un costarricense, se produjo anoche en un hostal de barrio residencial de Miraflores, en Lima.

La droga se adquirió en Puño, ciudad lacustre Sobrehel Titacaca, que hace de frontera con Bolivia y en el Cuzco, mil kilómetros al sureste de Lima.

Luego, la cocaína era transportada a Estados Unidos, Holanda, Grecia y otros países de Europa. Cuando fueron detenidos se disponían a viajar a Estados Unidos.

Los narcotraficantes fueron identificados como: Jorge Guerra, Alberto Za-

—Favor pase a la página 29.



FERIA.— Tsukuba, Japón, marzo 17.— Grupo de jóvenes entran a la exposición internacional de 1985 inaugurada hoy en Tsukuba al noroeste de Tokio. La Feria Mundial de Ciencia y Tecnología estará abierta seis meses. (AP).

En Bolivia

Ileso de Atentado el Embajador del Perú

LA PAZ, marzo 17 (UPI).— Dos encapuchados se introdujeron esta madrugada en el dormitorio del Embajador del Perú en Bolivia, Jaime Cacho Souza Castro, de 52 años, y le hicieron dos disparos de los cuales resultó ileso, se informó hoy.

La intención probable de los dos desconocidos habría sido secuestrarlo para presionar al Presidente Hernán Siles Zuazo a que renuncie, trascendió.

El embajador se resistió y respondió haciendo también dos disparos a los encapuchados, que huyeron del sitio, según dijo a UPI.

El embajador dijo que entre el miércoles y el jueves, recibió una llamada en su residencia y una voz masculina le pidió que se cuidara, "porque tenía conocimiento de planes para secuestrarlo con el fin de exigir la renuncia del Presidente Siles".

El diplomático dijo a UPI que no le dio mayor importancia a la advertencia.

En el momento en que los dos individuos aparecieron en su dormitorio, cerca de las dos de la madrugada, el diplomático

—Favor pase a la página 61.

Panorama de Centroamérica

Honduras Obtendrá un Financiamiento Español

TEGUCIGALPA, marzo 17 (ACAN-EFE).— Dos organismos españoles van a prestar ayuda financiera y apoyo técnico al Banco Municipal Autónomo de Honduras, según informó aquí el presidente de esta entidad bancaria, Justo Pastor Calderón. El banco hondureño recibirá una línea de crédito blando por parte del Banco de Crédito local de España y apoyo del Instituto de Cooperación Iberoamericana, aunque ambas ayudas quedan pendientes de respectivas visitas de técnicos españoles y hondureños.

Costa Rica Importará 7,000 Toneladas de Aceite

SAN JOSE, marzo 17 (ACAN-EFE).— Costa

—Favor pase a la página 45.